



## ☆二学期から三学期へ

秋の気配を感じたのも束の間、もう冬の足音が聞こえてきました。先日の学校公開では、冷たい雨が降る中、多くの保護者の皆様に参観していただき、ありがとうございました。運動会、マラソン記録会など行事の多かった二学期も、残すところ3週間あまりとなりました。学習のまとめをしっかりと行い、三学期には新しいステップを踏み出すことができるよう、支援していきます。ご家庭でも子供たちが元気に過ごし、力を発揮できるよう、健康管理をお願いいたします。



## ☆九九練習について

算数科「かけ算」の学習が一区切りついで、新しい学習も始まりました。このひと月あまりの間、ご家庭でも毎日の九九練習にご協力いただき、感謝申し上げます。九九が完全に定着するまで今後も練習を継続したいと考えています。学校では、授業のはじめや休み時間に友達や先生、支援員に聞いてもらいながら繰り返し練習し、徐々に成果が表れてきています。最初はたどたどしかった九九もいつの間にか「すらすら言えるようになった。」「暗記して、逆からも言えるようになった。」などと喜びの声が聞かれます。また、「苦手な段（6～8の段）を克服するぞ！」と何度もチャレンジする姿も見られます。頼もしい限りです。引き続き、ご協力ををお願いいたします。



## ☆生活科「せかいでひとつ わたしのおもちゃ」



10月からおもちゃを作るための材料集めにご協力いただき、ありがとうございました。子供たちは、おもちゃ作りを楽しむだけでなく、1年生を招待して一緒に遊ぼうと計画を立て、今「おもちゃランド」作りに励んでいます。1年生と一緒に楽しむために、丈夫で楽しいおもちゃを作ったり、遊びのルール決めたり、アピールの仕方を考えたりして着々と準備を進めています。「おもちゃランド」は12月4日（2組）と10日（1組）を予定しています。一生懸命に準備した「おもちゃランド」が成功しますように・・・！



## ☆通知表渡し 23日（火）・24日（水）

お忙しい中、ご都合つけていただきありがとうございます。短い時間ですが、お子様の2学期の成長の様子について、お話し合いができるればと考えています。よろしくお願ひいたします。